

## 【Youth challenge PJ】

10月9日（月）土浦市の県南生涯学習センターで行われ、本校生徒も参加しました。

このプロジェクトは学校や学年を越えてグループになり、地域や社会の課題を発見し、解決していくための取り組みを1年半かけて活動してきました。高校生だけではなく、筑波大学生やアドバイザーの先生、様々な方たちの協力の下で活動してきました。この発表が最後ではなく、今後は実現するために活動していきます。

本校参加者：菊地 星名・宮本 瑚捺・山中 亜彩美・（松原 遥菜）

発表：カウンセラーをもっと身近に（山中）

課題

カウンセラーの利用者を増やす

カウンセラーを身近に感じてもらう

解決のために

県・高校などにカウンセラーの重要性を知ってもらう

今後

ポスターを作成し、県南地区の高校や駅などに掲示

発表：LGBTQ・SOGI を身近に（菊地・宮本）

課題

「普通」を押し付けられることへの苦痛

解決のために

LGBTQ・SOGI について知ってもらう・理解を深めてもらう

「普通（当たり前）の状態」にしたい

今後

ポスターを作成（QRコードを添付）し、県南地区の中・高等学校に配布する

